

Instrumentistas de Rusia y Japón inaugurarán festival ruso de jazz



Feodosia, Rusia, 26 ago (RHC) Un gran concierto de bandas provenientes de Rusia y Japón estremecerán hoy el escenario del festival Koktebel Jazz Party, considerado desde 2003 gloriosa fiesta musical de la península rusa de Crimea.

Unas horas antes de llegar a centro de prensa, los instrumentistas nipones dejaban escapar en un ensayo al aire libre algunas melodías que interpretarán en el recital de esta noche y que presagian una jornada muy especial, matizada por la gélida brisa de la playa de Koktebel y la buena música.

Durante un breve encuentro con la prensa, la pianista japonesa Martha Kato dijo sentirse muy emocionada de tocar por primera vez en un escenario a orillas del mar, experiencia que seguro conmoverá a la mayoría de los músicos invitados.

Integrada además por Yuka Tadano (bajo), Keita Ogawa (drums), Takuya Kuroda (trompeta) y la cantante Noon, la banda mostrará cómo el jazz ha trascendido las fronteras geográficas para llegar a Japón y alcanzar allí gran popularidad.

De acuerdo con los músicos, el género musical gana cada vez más adeptos en la nación nipona y por supuesto, lleva el sello asiático de sus cultores en cada emoción porque para hacer jazz se necesita de mucho sentimiento.

Por su parte, el pianista ruso Yakov Okun regresa este año al festival Koktebel Jazz Party después de reunir a instrumentistas de España, Bulgaria, Estados Unidos, Francia y Rusia para ratificar bajo las estrellas el lenguaje universal de la música.

El gran evento permite el intercambio de culturas y congrega en una playa de la península rusa de Crimea a artistas de los cinco continentes, enfocados en sentir el jazz y vivirlo hasta la saciedad.

Según el fundador del evento, Dmitry Kiselev, la cita rinde culto a añejas melodías y además fusiona el jazz con sonoridades más contemporáneas para hacer un gran ajiaco musical al que cada año asisten

miles de personas.

Música de la buena propone el festival previsto hasta el próximo domingo en el maravilloso balneario de Koktebel, donde convergen el arte, el mar, las montañas y el amor por la música.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/103824-instrumentistas-de-rusia-y-japon-inauguraran-festival-ruso-de-jazz>



Radio Habana Cuba